

TdeA y Universidad de Alicante, afianzan relaciones

Después de tres años de trabajo colaborativo entre el Tecnológico de Antioquia y la Universidad de Alicante, se consolida convenio marco con esta Institución Española y el Instituto Universitario de Estudios Sociales de América Latina adscrita a la misma, en colaboración con el grupo de Investigación Observatorio Público del TdeA.

La propuesta interadministrativa se afianza gracias a la visita realizada en marzo de 2018 por parte del rector Lorenzo Portocarrero Sierra y la directora de Internacionalización Carolina Franco Arroyave, quien precisó al respecto: *“Con la Universidad de Alicante se vienen gestando relaciones de colaboración desde el 2016. Iniciamos estas cooperaciones con un diplomado en Gestión Pública, que tuvo su primera cohorte en 2017. La idea es que a partir de este año podamos tener un proyecto de formación para nuestros docentes”*.

Hasta el momento, se han llevado a cabo más de seis movilidades docentes entrantes por parte de la Universidad de Alicante y éste, se constituye en el tercer año que el Tecnológico de Antioquia ha participado en visitas colaborativas con ellos, donde también se han presentado entrevistas piloto para la cooperación, que a su vez tienen el componente académico. Se impartió un curso para los posibles candidatos a doctorado y, actualmente, el trabajo se encuentra en la etapa de exploraciones, de más actividades de participación, con las facultades de Ciencias Administrativas y Económicas e Ingeniería y la dirección de Investigación.

Al respecto, Roque Moreno, director del Instituto Universitario de Estudios Sociales de América Latina de la Universidad de Alicante, afirmó: *“Esta visita sirvió para desarrollar una de las actuaciones previstas en el convenio marco que dará lugar a la firma de convenios específicos. El primero, es de doctorado en el que alrededor de una veintena de docentes del TdeA, se matricularán en la Universidad de Alicante, para que puedan adquirir en un plazo relativamente corto la condición de doctor. La singularidad de este, es que participarán profesores del TdeA como de esta universidad ibérica y se están estudiando otras opciones de cooperación relacionadas con transferencia del conocimiento y sus diferentes variantes”*.

Juan Manuel García Chamizo, profesor de la Universidad de Alicante manifestó, por su parte que: *“Hemos aprovechado la instancia aquí para impartir un seminario a profesores del TdeA, de diversos campos. De contabilidad, de ciencias sociales, de economía y derecho, tratando de abrir nuevos paradigmas de educación con profesionales de los distintos sectores para abordar proyectos cada vez más ambiciosos y de mayor envergadura”*.

La visita se llevó a cabo del 11 al 15 de mayo de 2018 con resultados positivos que permitirán avanzar satisfactoriamente en procesos educativos de alto impacto.